

SPENDE AN EINEN ALLTAGSHELDEN

Unsere Jahresgrußkarten und damit auch die Präsente sind uns stets eine Herzensangelegenheit. Doch in diesem Jahr gilt unsere Aufmerksamkeit den **Alltagshelden** und damit denjenigen, die eigentlich unsere Unterstützung benötigen. Deshalb haben wir uns in dieses mal für eine Geldspende entschieden und möchten den **Alltagshelden Prof. Dr. Gerhard Trabert** aus Mainz und seinen 1997 gegründeten gemeinnützigen Verein „**Armut und Gesundheit in Deutschland e.V.**“ unterstützen. Der Verein engagiert sich mit verschiedenen Hilfsprojekten für arme und notleidende Menschen. Unter anderem rief er das „Mainzer Modell“ ins Leben. Hier suchen Trabert und seine Kollegen mit einem Arztmobil wohnungslose Menschen und Patienten ohne Versicherungsschutz auf und behandeln diese kostenfrei. Während der Corona-Pandemie hat sich der Verein für die Unterbringung und Versorgung von Obdachlosen eingesetzt. Weitere Informationen über die Arbeit des Vereins finden Sie unter www.armut-gesundheit.de.

Vielleicht können wir auch Sie inspirieren, einen Alltagshelden in Ihrer Region zu unterstützen.



Wormser Straße 100
D-55294 Bodenheim
Tel. 0 61 35. 92 52 0
Fax 0 61 35. 92 52 90
info@lang-bau.de



Wir bilden aus!

DAS HANDWERK
DIE WIRTSCHAFTSMACHT VON NEBENAN.



DIE INFRASTRUKTUR LEBT



Das Jahr 2020 ist für uns eine große Herausforderung und doch erlebt ein Jeder die Pandemie anders. Viele müssen in die Kurzarbeit oder können ihre Arbeit ins Homeoffice verlegen. Bei manchen bleibt zumindest der Arbeitsplatz wie bisher, denn ihre Tätigkeit lässt eine Verlagerung der Arbeitsstelle nicht zu. Und so arbeiten selbst in Krisenzeiten viele Menschen mitten im Geschehen, in systemrelevanten Berufen - sie alle sind Alltagshelden. Dazu gehören auch unsere Mitarbeiter. Sie tragen ihren Teil dazu bei, die Infrastruktur der Versorgungsnetze stabil zu halten.

Sicherheit und Verlässlichkeit stehen für uns an erster Stelle. Die Einsatzbereitschaft und ständige Motivation unserer Teams ermöglichen es uns, täglich für Sie da zu sein. Dafür sind wir dankbar.

Bleiben Sie gesund!

Sebastian, Elke und Fritz Eckard Lang



**WIR GEHÖREN
AUCH DAZU**

